



# みどり

令和3年10月29日  
調布市立緑ヶ丘小学校  
校長 鳥居 圭

E-mail midorigaoka-sho@chofu-schools.jp

## 本物を体験する良さ

副校長 安倍 威

非常事態宣言が解除されて、1か月が経ちました。学校では2年前の日常がやっと戻ってきている感じがします。そこで、感染増加が見込まれる第6波到来前の今をねらって、急ピッチで生活科見学や社会科見学など学校を離れての活動が企画できるようになってきました。今後、保護者の方を招いての活動や参観していただく行事も再開する予定です。

本校では、9月の中旬より、新型コロナウイルス感染症の予防を配慮しながら、桐朋大学の音大生を招いて、「せんがわ劇場」という形で打楽器奏者2名による、マリンバや小物打楽器の演奏を3・4年生で鑑賞を行いました。また、本来であれば6年生がグリーンホールで鑑賞する予定であった、オーケストラ鑑賞教室を今年度は東京都交響楽団員が市内の学校を訪問する演奏会が行われています。本校にも金管五重奏(トランペット2名、ホルン1名、トロンボーン1名、チューバ1名)による演奏という形で、5・6年生を対象に行いました。いずれの演奏も質が高く、児童たちも食い入るように聞き入っていました。これから行われる音楽会に向けての良い機会となりました。

また先日、有志8名ではありますが、市内にある西町サッカー場で開催されました、調布市小学校ラグビー大会に出場しました。8名の児童はラグビー経験者の指導を受け、約1か月朝練習を行いました。当日は体格や走力で他チームには劣るものの、チームワークの良さを随所に発揮し1勝1敗(1不戦勝)の2勝1敗の成績を収めました。ここでもやはりラグビー経験者のご指導は本物で、より専門的な戦略を教えてくださいました。試合を経験した児童からはすでに次年度への練習を行いたいという意気込みが伝わってきています。

さて、この約2年間を振り返ってみますと、学校ではPCを活用しインターネットや、DVDなどの動画や画像を見聞きする活動が多くなりました。また、オンライン授業など、新型コロナウイルス感染症を予防するための新たな試みの教育活動にも挑戦しました。オンラインでの社会科見学も4年生や5年生で実施しました。今後このような学習活動は増えてくるのではと思います。しかし、学校での本来の教育活動はやはりバーチャルではなくリアルな体験活動にあるのだと、改めて感じられました。

前述しました音楽鑑賞会や生活科見学、社会科見学のように、本物を見聞きし、体の諸感覚を用いて体験することは、人生の中のかげがいのない体験活動です。まだまだ、感染予防は必要で音楽活動や家庭科の実習では制限があります。早く以前のような教育活動を展開できる日が戻ることを願いながら、さらに地域の皆様や保護者の皆様にもご理解・ご協力をいただきながら、今できる精一杯の教育活動を計画的に行っていきたいと思っています。



# 11月の行事予定

日	曜日	行事予定 ( )は該当学年です。
1	月	委員会 生活科見学(1・2) 開校記念日 あいさつ運動(~5日)
2	火	◆安全指導 学力調査(6-2)
3	水	
4	木	
5	金	
6	土	東京都教育の日
7	日	
8	月	クラブ 生活科見学予備日(1・2)
9	火	
10	水	音楽発表会(リハーサル) 4時間授業(研究授業のため4-1のみ5時間)
11	木	◆音楽発表会準備のため6年のみ6時間
12	金	◆音楽発表会(児童鑑賞日)
13	土	音楽発表会(保護者鑑賞日)4時間授業
14	日	
15	月	振替休業日
16	火	社会科見学(4) 音楽発表会片付け(5)
17	水	学力調査(5)
18	木	避難訓練
19	金	運動委員会発表
20	土	
21	日	調布市青少年ソフトボール大会
22	月	◆
23	火	勤労感謝の日
24	水	4時間授業(研究授業のため3-1のみ5時間)
25	木	社会科見学(6) 脊柱側湾症検査(5)
26	金	学力調査(4-1)
27	土	
28	日	
29	月	委員会(12月分) ハヶ岳事前検診(5)
30	火	◆学力調査(4-2)

★・・・特別時程 ◆・・・5時間授業(6時間授業なし)

## \*生活目標\*

『協力してすすんで仕事をしよう。』

### <タグラグビー大会>

調布市小学生タグラグビー大会が10月23日に開かれ全小学校から22チームの参加がありました。緑ヶ丘小学校からは4・5年生の有志の8名1チーム『GreenFighters8』が参加しました。朝練の際には、ラグビー外部指導員の方からも指導をいただき、日に日にチーム力が上がり、当日は試合ごとに戦術や技能が向上し、どの試合も素晴らしい内容となりました。

参加したみなさん、お疲れ様でした。



### <学校公開・保護者会のお知らせ>

12月2日(木)~8日(水)に学校公開と保護者会を行います。午前公開(各クラス2時間ずつ)、午後に保護者会を行う予定です。詳細は今後配布されますお便りをご確認ください。

12月2日(木)3年生  
3日(金)4年生  
6日(月)5年生  
7日(火)2年生  
8日(水)1年生  
6年生

年度当初に予定していた11月29日からのミドリランニングについては検討中ですので、決まり次第ご連絡いたします。

### <授業の服装について>

体育の時の服装についてのお願いです。上着を着用する際はフードやジッパー、ボタンのついていないシンプルなトレーナーのようなものにしてください。また、タイツやスパッツ、膝上の靴下などは着用できません。必要な方は、体育着と一緒に上着や靴下をご用意ください。

今年度も、感染対策のため換気を常時行っています。そのため、教室内でも寒さが予想されます。教室内では、外用のダウンやコートなどの上着を着用することができませんので、ひざ掛けや厚めのパーカー、風を通しにくい薄手の上着を必要な方はご用意ください。授業の妨げにならない程度に温度調節できるようにご協力よろしくお願ひ致します。